

## Mayen feierte das 39. Diözesankönigfestes

Bei fantastischem Wetter richtete am 27.10.2024 die Sankt Sebastianus Schützengesellschaft Mayen das Diözesankönigfest aus. Pierre Prüm hatte am 10.09.2022 in Rietberg Diözese Paderborn die Würde der Diözesankönigin errungen. Der Diözesanverband angeführt von Erich Nöthen von der Schützengesellschaft Mayen als ortskundiger, zahlreiche Bezirksverbände und viele Bezirkskönigspaare, der Bundeskönig Björn Karow von der St. Sebastianus Königsdorf/ Diözese Köln, die Diözesankönigin aus Aachen Ulrike Arnold mit ihrem Prinzgemahl, der Diözesankönig aus Köln Ralph Schäfer, sowie der Diözesankönig aus Paderborn Axel Gebhard mit seiner Königin waren zu Ehren des neuen Diözesankönigs Pierre Prüm nach Mayen gereist.

Die morgendliche Messe zelebrierte Diözesanpräses Regent Dr. Volker Malburg in der Pfarrkirche St. Clemens in Mayen. Während der Messe wurde die Diözesanstandarte an die Schützengesellschaft Mayen übergeben. Nach der Messe stellten sich über 50 Fahnen und Standarten mit Ihren Bruderschaften und Bezirksverbänden zu einem beeindruckenden Festzug auf. Nach dem Vorbeimarsch an den Ehrengästen endete der Festzug auf dem Schützenplatz, wo bereits für das leibliche Wohl bestens gesorgt war. Nachdem alle gestärkt waren wurden einige Grußworte gesprochen. Der Diözesankönig bedankte sich für die große Unterstützung bei seinem Verein und allen Helfern da dieses Fest innerhalb von 7 Wochen organisiert wurde. Er informierte über sein soziales Projekt das sich jede Diözesanmajestät selbst aussucht .In diesem Jahr unterstützt der Diözesankönig den Förderverein St. Elisabeth Krankenhaus Mayen e.V.. Er unterstützt ideell und materiell vornehmlich durch Sach- und Geldspenden (z.B. Beschaffung von Pflegehilfsmitteln, Geräten für Diagnostik und Therapie, Ausstattungs- und Einrichtungsgegenständen für Krankenzimmer und Behandlungsräume, Qualifizierungsmaßnahmen). Anschließend wurde mit den Schiesswettbewerben begonnen. Es wird traditionell an diesem Tag der Kurt-Jannert-Wanderpokal unter den anwesenden ehemaligen Diözesankönigen ausgeschossen. Diesen sicherte sich in diesem Jahr Werner Friedgen aus Wehr an diesem Tag. Die ausgeschossene Ehrenscheibe konnte sich die Diözesankönigin aus Aachen Ulrike Arnold mit dem besten Schuss sichern. Der Tag endete mit einem gemütlichen miteinander. Die Schützengesellschaft hatte ein schönes Fest ausgerichtet. Nochmals herzlich Dank für einen schönen Tag.



















